

## Témoignages d'élèves sur l'action : ceinture de sécurité

Jeudi 22 et vendredi 23 mars 2007 : éducation-sensibilisation au rôle de la ceinture de sécurité pour 3 classes de 4<sup>ème</sup> (effectif de 83 élèves).

Avant la démonstration avec la nacelle-tonneau : discussion-débat avec les élèves sur la ceinture de sécurité à partir de leurs représentations, de leur vécu et des statistiques officielles de la sécurité routière sur le nombre de victimes directement lié au non port de la ceinture.

- 40 % des élèves reconnaissent ne mettre que parfois la ceinture (surtout sur de petits trajets).
- 91 % connaissent plus ou moins bien les risques liés au non port de la ceinture.
- 4 % seulement ont une idée assez juste du nombre de vies qui auraient pu être préservées en France en 2006 si elles avaient porté la ceinture lors de l'accident.
- 46 % connaissent la sanction amende pour le non port de la ceinture.
- 10 % connaissent la sanction perte de points.

Après la démonstration avec la nacelle-tonneau :

- 50 % des élèves qui ne mettaient pas systématiquement leur ceinture disent qu'ils la mettront désormais.
- l'ensemble des élèves a été impressionné par le risque que pouvaient présenter des objets non fixés à l'intérieur de la nacelle lors des tonneaux.

2 photos de l'action :

